

## Advierten intento de “asalto a la autonomía”

La oposición en la Cámara de Diputados (PAN, PRI, PRD y MC) intentó, sin éxito, frenar la iniciativa para eliminar los fideicomisos del Poder Judicial.

La reforma establece que no podrán ser creados ni mantenerse en operación fondos o fideicomisos que no prevea la norma.

Al iniciar el debate, la diputada del PRI Carolina Viggiano propuso declinar la dictaminación a las comisiones de Hacienda y de Justicia, al considerar que no tenían competencia para analizar la propuesta.

Al ser rechazado el planteamiento, el morenista Hamlet García pidió que se dieran 24 horas para que la alianza Va por México y MC leyera la “pena de muerte a los excesos de jueces, magistrados y ministros”.

“Los privilegios del Poder Judicial están en agonía. Lo único que los mantiene vivos es la respiración artificial que le está otorgando la oposición. Es un buen día, porque eso está por terminar”, ironizó.

El panista Héctor Saúl Téllez advirtió que la iniciativa busca asfixiar a todo órgano o Poder que no tenga consonancia con el gobierno federal.

“Así sucedió con el INE, así ha sucedido con el Inai, y hoy quieren volver a perpetrar este asalto a la autonomía del Poder Judicial de la Federación”, dijo.

Su compañera Margarita Zavala acusó que en los fondos laborales entran las aportaciones de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Aunque pidió en varias ocasiones

que se votara la realización de un Parlamento Abierto, la mayoría parlamentaria lo rechazó. La exprimera dama adelantó que van a litigar la imposición de Morena en la Corte.

Indicó que la iniciativa violenta un principio de autonomía a los Poderes y es una falta de respeto que más parece una venganza y una perversidad que vulnera el trabajo judicial y lo pone en riesgo ante el crimen organizado.

En tanto, la diputada Mirza Flores, de Movimiento Ciudadano, indicó que la prisa de Morena y aliados podría repercutir en que nuevamente la Suprema Corte de Justicia “les corrija la plana”.

La oposición señaló que están en riesgo los derechos de prestaciones laborales de más de 55 mil trabajadores.

— Ximena Mejía



**Volvemos a identificar el problema de intentar asfixiar a cualquier órgano o Poder que no tenga consonancia con el gobierno federal.”**

**HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ**  
DIPUTADO DEL PAN

